

2024年12月1日

一般社団法人日本グラフィックサービス工業会
会長 岡本 泰



印刷物ご発注に関するお願い

拝啓 貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は並々ならぬご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、一般社団法人日本グラフィックサービス工業会とその構成会員企業は印刷物の製造はもとより、情報メディアの担い手としてアナログ・デジタル問わずコンテンツ制作を手掛ける高度情報化社会の発展に寄与している情報伝達のプロ集団であります。

特にその事業継続にあたっては、何よりも諸資材の安定した価格での調達は不可欠なところであります。

しかしながら、印刷用紙を供給する製紙各社が今年7月以降、印刷用紙価格を5%以上値上げしております。加えて最低賃金の引き上げに伴う労務費の高騰、2024年問題に対応する物流コストの見直しが相次いでおります。

これまで原材料等の価格高騰の影響を抑えようと各社各様に努力を進めてまいりました。しかし、この度の相次ぐ値上げは、中小印刷業者の自助努力のみで対応が追い付かない状況にあります。

つきましては、印刷業界もさらなる経営努力を続けてまいります。お得意様におかれましては、実情をご賢察いただき、印刷物のご発注に際しまして、何卒格別のご理解とご高配を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

敬具